

La Vila se adherirá a la declaración institucional de la FEMP ante la crisis del coronavirus

La Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) reconoce en su declaración la labor de las administraciones en el actual contexto de pandemia por coronavirus

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa se adherirá a la Declaración Institucional de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) que reconoce la labor de las administraciones locales como “las más cercanas” a la ciudadanía en el actual contexto de pandemia por coronavirus. El Ayuntamiento de la Vila elevará esta propuesta al próximo pleno ordinario de la localidad, en la que manifiesta su apoyo y solidaridad con las víctimas y familias afectadas por el COVID-19. La declaración de la FEMP, aprobada el pasado 2 de abril, subraya a las administraciones locales como “la primera puerta de acceso a las peticiones de vecinos”, así como las que ejecutan “la mayoría de las decisiones tomadas por otras”. “Desde el Ayuntamiento queremos dirigir la Declaración Institucional a la ciudadanía, y también al resto de Administraciones, desde el convencimiento de que tenemos que unir esfuerzos para superar la actual situación”, aseguran desde el Consistorio vilero. “Es el momento de estar al servicio de la ciudadanía”, declara el primer edil de la Vila Joiosa, Andreu Verdú. En su propuesta, el Ayuntamiento de la Vila declara que es momento de “reforzar estas líneas de actuación” y, al mismo tiempo, “habilitar mecanismos que permitan su atención preservando la salud de los profesionales del ámbito social”. Aseguran desde la administración vilera que “sólo desde una visión sensible con las personas y los colectivos más expuestos podremos garantizar una salida real y justa de esta crisis”. El Consistorio vilero también reclama en su propuesta el poder hacer uso del superávit de 2019 sin ninguna limitación, flexibilizando con ello la rigidez de la regla de gasto y de la estabilidad presupuestaria, para contribuir con los ahorros a cubrir las necesidades de las personas más vulnerables y a completar la dotación en material y efectivos de los servicios que lo hagan posible. Además, desde el Ayuntamiento se ha agradecido la “labor, esfuerzo y dedicación” de los profesionales de los diferentes colectivos sociales durante estos días, y se han querido mostrar su apoyo y manifestar su sentimiento a las personas y familias que han perdido a sus seres queridos; “desde aquí,

todo el ánimo a quienes se han visto golpeados por la crudeza del COVID-19, se encuentran aislados en casa o ingresados en los hospitales” han manifestado.

Noticia publicada el 11 de Abril de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoría:Órganos de Gobierno.

